私の思り出写真館

世界中に日本ファンを 増やしたい!



下村 朱美ミス・パリ 代表取締役



2013年12月 67の国と地域のミス・インターナショナル代表を自宅に招いて

ミス・インターナショナル世界大会の各国代表を招いてのホームパーティが、昨年で七回目となりました。母国を出て大会に臨む若い女性たちが、言葉も通じない日本でさぞや心細い思いをしているだろう、自宅へ呼んで家庭料理を食べてもらおうと始めたパーティです。

私が住む田園調布のご近所の奥さまたちにも協力してもらい、手作り料理でミスたちをもてなします。恐る恐る口に運ぶ日本の家庭料理に、ニッコリ、そして、もう一口。えっ?こんなものが好きなのと私たちが驚かされるなど、新しい発見がいくつもあります。

これは、昨年のホームパーティで67の国と地域のミスたちと一緒に撮った記念写真です。来日したばかりで、トイレにこもってホームシックに泣いていたミスもいましたが、二週間後の世界大会では、お国の代表として堂々とウォーキングを披露しました。

言葉も文化も違う各国のミスたちが、団体生活を送りながら互いを理解し合い友情を育んでいく。これもこの大会の醍醐味です。国際親善

や社会貢献に興味を持つ人が多く、先輩の中には、駐日ホンジュラス大使閣下など、活躍している女性が多くいらっしゃいます。

私は昨年、国際文化協会の会長に就任し、第 53回となる大会を六年ぶりに東京で開催しました。知日派、親日派を増やし、観光立国を目指 そうと活動している方たちを見て日本開催を決 めました。

ミスの多くは、恵まれた環境に育ったお嬢さんたちです。三週間の大会期間中、観光地を訪れ、日本の文化に触れ、多くの人たちと触れ合います。彼女たちが目にしたもの口にしたものすべてが世界中に発信されます。

国際文化協会の目的は、国際親善と各国間の相互理解による世界平和の実現です。2014世界大会も11月11日、グランドプリンスホテル新高輪飛天の間で開催します。より多くの皆さまに観客として、参加していただきたいと思っています。大会を通じて世界中に日本ファンを増やすことが私の夢です。